

Mise en synergie du sport et de la culture dans l'accompagnement éducatif des jeunes

dossier

*Associations, fédérations, acteurs institutionnels, experts...
ils sont nombreux à travailler en direct avec la jeunesse des Pyrénées-Orientales.
Le Conseil Général les a fédérés autour des Assises afin de proposer
un programme varié et d'ouvrir cet événement au plus de jeunes possible.*

4 DÉCEMBRE

ÉDUCATION À LA LUTTE CONTRE LES STÉRÉOTYPES SEXISTES

Palais des Rois de Majorque
Perpignan – Entrée libre

À partir de supports ludiques et interactifs, des collégiens seront invités à échanger, débattre et développer leur réflexion autour de la question de l'égalité entre les filles et les garçons.



Pouvez-vous nous expliquer l'idée forte de cette journée ?

Pour l'avenir de nos enfants, il me semble primordial de réfléchir sur les moyens d'éviter le décrochage scolaire, de faciliter l'acquisition de qualités développées dans les pratiques culturelles et sportives comme la concentration et la confiance en soi, mais également de faciliter la lecture ainsi que

l'apprentissage du respect de soi et des autres. Utiliser le sport et la culture comme leviers d'apprentissage, telle est l'idée !

De quelle manière allez-vous l'aborder ?

Par le biais de neuf thèmes comme la lutte contre l'exclusion, le développement de la lecture, le travail en équipe, la maîtrise de l'énergie et des émotions, la reconnaissance sociale. Chacun d'entre eux sera abordé sous l'angle du sport ou de la culture, voire du sport et de la culture.

Qu'espérez-vous de ces Assises ?

Une émulation, un vivier de propositions, l'objectif étant d'ouvrir ensemble les nouvelles pistes d'actions qui peuvent être mises en œuvre sur le terrain.

Comment les collectivités territoriales peuvent-elles intervenir dans cet ambitieux projet ?

En ayant un rôle fédérateur, facilitateur, en assurant la communication et l'organisation de manifestations, mais aussi en participant aux actions qui vont être mises en place, dans leur financement, dans leur logistique ou leur mise en valeur.

Sportculture 2020
vecteur d'ambitions citoyennes

5 DÉCEMBRE

LA MISE EN SYNERGIE DU SPORT ET DE LA CULTURE DANS L'ACCOMPAGNEMENT ÉDUCATIF DES JEUNES

Palais des Rois de Majorque – Perpignan – Entrée libre

Jean-Pierre Faye, président de l'association Sportculture 2020 et ancien Directeur général adjoint de l'Agglomération de Montpellier, responsable des sports et de la culture, coanimera le colloque consacré à la mise en synergie du sport et de la culture dans l'accompagnement éducatif des jeunes.

6 DÉCEMBRE

JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA NEUROÉDUCATION

Palais des Rois de Majorque
Perpignan – Entrée libre

